

1779. gen, sie sey in das Meer versenk't worden, wenn
 M á r z. es anders nicht auch bedeuten sollte, man habe
 sie jenseits der Bay, nach einem andern Theil der
 Insel in einen Begräbnissplatz gebracht. Die
 Oberhäupter werden in den Morais oder Herres
 Erees beerdiget, und daneben die Menschen,
 welche bei dieser Gelegenheit geopfert werden.
 Den Morai, woein man den Häuptling be-
 grub, der, wie man sich erinnern wird, in der
 Höhle, nach einem so tapfern Widerstand, ers-
 schlagen ward, hatte man um und um mit rohem
 Zeuge behangen.

Ende des fünften Buches und vierten
 Bandes.

